

Raúl Castro adresse ses condoléances à la Russie suite au récent attentat terroriste



La Havane, 23 octobre (RHC)- Le président de Cuba, Raúl Castro, a envoyé à son homologue russe, Vladimir Poutine, un message de condoléances pour les victimes du récent attentat terroriste perpétré dans la ville de Volgograd qui a fait 6 morts et 37 blessés.

Le message a été remis au ministre russe des affaires étrangères, Sergueï Lavrov par le vice-président du Conseil des Ministres de Cuba, Ricardo Cabrisas qui effectue à Moscou une visite de travail dans le contexte de la onzième session de la Commission Intergouvernementale pour la Coopération économique, commerciale, scientifique et technique.

Au cours d'une conférence de presse à Moscou, le vice-président cubain a mis en exergue l'excellent état des relations entre la Russie et Cuba comme résultat des visites réciproques de délégations de haut niveau ces derniers temps.

Ricardo Cabrisas a rappelé la rencontre qu'ont eue l'année dernière Raúl Castro et Vladimir Poutine et les échanges réguliers, au cours de cette année, entre des délégations de nos deux pays.

L'actuelle session de la Commission pour la Coopération Économique, Commerciale, Scientifique et Technique est présidée pour la partie cubaine, par le ministre du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/3198-raul-castro-adresse-ses-condoleances-a-la-russie-suite-au-recent-attentat-terroriste>



Radio Habana Cuba